

PERFILES PONENTES TANIT (EM)POWER MUJERES

Noelia Sierra

Coach Transformacional y Experta en LinkedIn

"Empoderando carreras y transformando vidas"

Noelia Sierra ha dedicado su carrera a ayudar a las personas a encontrar su mejor versión profesional. Como coach transformacional, ha diseñado un Programa de Mentorías que combina técnicas de coaching con estrategias prácticas, logrando que más del 98% de sus clientes consigan empleo en menos de 60 días.

Su experiencia también abarca la colaboración con empresas para construir estrategias de marca empleadora en LinkedIn, posicionándolas como referentes para captar el mejor talento nacional e internacional.

Además, Noelia es mentora en programas como *Give Your Best* (Fundación Endesa) y *The Break* (EOI), donde inspira a jóvenes y emprendedores a superar barreras y alcanzar sus metas.

Formadora y Conferenciante Internacional:

- Imparte formación en LinkedIn y habilidades blandas en universidades e instituciones como Trinity College, TUD y Geneva Business School.
- Fundadora de *DigitaT Events*, una plataforma que combina formación, motivación e inspiración.
- Reconocida conferenciante en temas de emprendimiento femenino, cultura corporativa y marca personal, dejando una huella transformadora en cada escenario que pisa.

Marisina Marí Cava de Llano

Presidenta de Fundación Conciencia

"Un faro de esperanza para la infancia"

Marisina ha convertido su pasión por la justicia y la protección de los más vulnerables en una misión de vida. Como presidenta de Fundación Conciencia, lidera un proyecto que combate el maltrato y abuso infantil en Ibiza, brindando apoyo integral a las víctimas.

Su labor, realizada en colaboración con profesionales de diversas disciplinas, no solo ofrece esperanza a las familias, sino que también crea un cambio tangible en la sociedad. Su valentía y dedicación la han consolidado como una defensora incansable de los derechos de los niños.

Piluca Bayarri

Diseñadora de Moda y Pionera del Estilo Adlib

"Tejiendo sueños de libertad y belleza"

Desde que llegó a Ibiza en 1982, Piluca Bayarri ha trabajado incansablemente para construir una marca que empodera a las mujeres y celebra la esencia de la isla. Su visión artística, inspirada por su entorno familiar de poetas y escultores, la llevó a convertirse en una de las diseñadoras más destacadas del estilo Adlib.

A través de sus creaciones, Piluca transmite un mensaje de libertad, autenticidad y empoderamiento. Su historia es un ejemplo inspirador de cómo la perseverancia y la pasión pueden convertir un sueño en una realidad que impacta a nivel global.

Rosario Tur

CEO de Cafés Ibiza

"Un legado de tradición y excelencia"

Rosario Tur asumió el liderazgo de Cafés Ibiza en 1995, transformando la empresa familiar en un referente internacional. Bajo su dirección, Cafés Ibiza ha expandido su presencia a mercados como Alemania, Reino Unido y Holanda, manteniendo siempre la calidad y autenticidad que la caracteriza.

La historia de Rosario es un ejemplo de cómo honrar un legado mientras se impulsa hacia nuevos horizontes, demostrando que el equilibrio entre tradición e innovación es clave para el éxito empresarial.

María José Amengual

Abogada y Docente

"Formando generaciones con sabiduría y justicia"

María José combina su experiencia jurídica con su pasión por la enseñanza. Como abogada en ejercicio desde 1995 y profesora en la Universidad de las Islas Baleares, ha formado a generaciones de profesionales en derecho turístico y empresarial.

Su enfoque pedagógico, centrado en la aplicación práctica del derecho, inspira a sus estudiantes a buscar soluciones innovadoras y éticas en su práctica profesional.

Esperanza Ribas Cardona

Empresaria y Mentora con Más de 30 Años de Experiencia

"El éxito se construye con dedicación, visión y una constante evolución."

Con una sólida trayectoria de más de tres décadas en la gestión empresarial y el emprendimiento, Esperanza Ribas Cardona es un referente en el panorama empresarial de Ibiza. Su carrera multifacética incluye la fundación de Qimpresión y su rol como asistente de dirección en AB Group Ibiza Hotels (tras finalizar el MTA) donde ha destacado por su capacidad de liderazgo, su enfoque estratégico y su inquebrantable compromiso con la excelencia.

Desde 1992, tras formarse como Administrativa, trabaja en la Escuela Universitaria de Turismo de Ibiza, donde sigue a día de hoy por la dedicación y cariño que tiene a "sus niños".

Ha consolidado su experiencia en diversas áreas: como autónoma en impresión y en inversión y gestión de bienes raíces desde 2004, y más recientemente, como adjunta a la dirección corporativa en AB Group desde 2022.

Polifacética y siempre inquieta, Esperanza combina su visión creativa con una sólida habilidad para adaptarse a los cambios del mercado, inspirando a otros a superar sus límites y alcanzar el éxito empresarial. Su liderazgo no solo impulsa el crecimiento de las empresas que dirige, sino también el desarrollo personal y profesional de quienes trabajan a su lado. De hecho defiende que nunca es tarde para estudiar y aprovecha cualquier oportunidad para aprender.

Esperanza Ribas Cardona es una emprendedora apasionada que sigue marcando la diferencia en cada proyecto por el que se involucra.

Aisha Bonet

Fotógrafa y Narradora Visual

"Capturando la esencia del mundo a través del lente"

Desde los 12 años, Aisha supo que quería ser fotógrafa, y ha dedicado su vida a immortalizar la belleza del mundo a través de su cámara. Ha trabajado para medios como *Diario de Ibiza* y revistas internacionales como *Elle* y *Yo Dona*, y ha viajado por todo el mundo capturando culturas, paisajes y emociones.

Su obra, que va más allá de la simple fotografía, busca generar conciencia y conectar a las personas con la naturaleza. A través de sus exposiciones y conferencias, Aisha inspira a otros a ver el mundo con nuevos ojos.

Marta Frutos: Líder con Visión, Pasión por el Crecimiento

Marta Frutos es el ejemplo perfecto de cómo la experiencia y la ambición pueden converger para crear una carrera inspiradora. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas, con un Máster en Asesoría Fiscal y Tributación, Marta ha dedicado más de 20 años a transformar el sector bancario. Durante 13 años, lideró con maestría en oficinas tradicionales, evolucionando después hacia la banca personal como Family Banker, ofreciendo un enfoque único y personalizado a sus clientes.

Desde 2013, es miembro del Colegio de Economistas, consolidando su reputación como una profesional comprometida con la excelencia y la ética. Pero su historia no se detiene ahí: Marta ha sabido combinar su espíritu emprendedor con su talento innato para las finanzas, ejerciendo como asesora financiera mientras dirigía el área comercial del Departamento de Real Estate en OD Group. Su capacidad para equilibrar estos roles complejos con determinación y visión la convierte en un referente en su campo.

Actualmente, se centra en su posición como Directora Comercial en OD Group, pero su carácter inquieto y su visión de futuro la impulsan a explorar nuevos proyectos personales que, sin duda, marcarán la diferencia. Marta Frutos es una líder que no solo ha dominado cada etapa de su carrera, sino que sigue rompiendo barreras, inspirando a quienes la rodean y demostrando que el éxito no tiene límites.

Elisabeth Louy: Artista Visual y Exploradora de Culturas

Perfil Profesional

Elisabeth Louy es una artista visual de renombre internacional, reconocida por su técnica única de un solo trazo que capta la esencia de sus sujetos con una simplicidad profunda y conmovedora. Nacida en Nueva York y criada en Italia dentro de una familia de raíces persas, Elisabeth ha forjado una carrera que combina a la perfección su rica herencia multicultural con su vasta experiencia en el arte contemporáneo.

Formación y Experiencia

Elisabeth se formó en Bellas Artes en Nueva York, donde floreció como artista durante las vibrantes décadas de los 80 y 90. Su obra refleja la energía y el dinamismo de esos años, en los que convivió con artistas emergentes y fue retratada por figuras icónicas como Bill Cunningham del *New York Times*. Nueva York fue el caldo de cultivo de su estilo único, alimentado por la diversidad cultural y el ambiente creativo de la ciudad.

A principios de los 2000, Elisabeth tomó un giro audaz en su vida y se trasladó a Europa, recalando en Ibiza, una isla que se convertiría en su hogar y fuente de inspiración. Aquí, su arte evolucionó, fusionando elementos de sus raíces persas, la estética mediterránea y las lecciones aprendidas en su carrera internacional.

Estilo Artístico

El trabajo de Elisabeth se caracteriza por su técnica de un solo trazo, un enfoque

minimalista que destila cada obra a su esencia más pura. Cada trazo, ya sea un retrato, una escena histórica o un paisaje, está cargado de significado, mostrando su habilidad para conectar épocas, culturas y emociones en una única línea fluida. Su arte no sólo es visualmente impactante, sino también profundamente simbólico, llevando al espectador en un viaje introspectivo.

Exposiciones y Reconocimientos

Elisabeth ha presentado su obra en exposiciones individuales y colectivas en ciudades como Nueva York, Milán e Ibiza, siendo la más reciente «*Nomad*», comisariada por Davide Campi. Esta exposición destaca su habilidad para explorar temas de identidad, migración y conexión cultural a través de piezas cargadas de historia y simbolismo.

Hitos Destacados

- Desarrolló una carrera artística en el corazón de Nueva York durante las décadas más influyentes del arte contemporáneo.
- Fue retratada por Bill Cunningham, destacando su impacto no sólo en el arte, sino también en la escena cultural y de moda.
- Traslado su base creativa a Ibiza, donde ha encontrado nuevas formas de inspiración en la rica historia y paisaje de la isla.
- Su técnica de un solo trazo ha sido aclamada por su capacidad para sintetizar complejas narrativas culturales en obras de arte minimalistas pero profundamente significativas.

Visión y Filosofía

Elisabeth Luy ve el arte como un puente entre culturas y generaciones. Para ella, cada obra es un viaje, tanto exterior como interior, que invita al espectador a explorar la esencia de la humanidad a través de los ojos de un nómada contemporáneo. Con cada trazo, Elisabeth busca capturar no sólo la forma, sino también el alma de sus sujetos, convirtiendo su arte en un testimonio de la conexión universal que nos une a todos.

María Francisca Boned Cardona Profesional en Dirección Hotelera

María Francisca Boned Cardona es una destacada profesional en el ámbito de la dirección hotelera, con una sólida trayectoria que combina experiencia práctica y un enfoque estratégico. Su carrera comenzó en el seno de una pequeña empresa familiar, donde desarrolló una comprensión profunda de la gestión hotelera integral. Este entorno le permitió adquirir habilidades esenciales en liderazgo, administración y atención al cliente, todo ello con un enfoque en la excelencia operativa y la personalización del servicio.

A lo largo de su trayectoria, María Francisca ha demostrado un fuerte compromiso con el aprendizaje continuo, entendiendo que el sector hotelero es dinámico y en constante evolución. Su capacidad para adaptarse a los cambios y su búsqueda permanente de la innovación la han convertido en un referente en su área, aportando valor a cada proyecto en el que participa.

Entre sus principales fortalezas destacan su habilidad para liderar equipos, optimizar la experiencia de los huéspedes y diseñar estrategias que mejoren la eficiencia operativa. Su visión está orientada a ofrecer un servicio excepcional, cuidando cada detalle para garantizar la satisfacción del cliente y el éxito empresarial.

Áreas de Especialización:

- Gestión y liderazgo en el sector hotelero.
- Atención personalizada al cliente.
- Optimización de procesos operativos.
- Innovación y mejora continua.

María Francisca Boned Cardona es una profesional apasionada y dedicada, cuyo objetivo es seguir contribuyendo al crecimiento del sector hotelero, dejando una huella significativa en cada organización con la que colabora.

Berta Navarro

Arquitecta Colegiada Nº 1.271 - Colegio Oficial de Arquitectos de Murcia

Berta Navarro es una arquitecta con una sólida trayectoria profesional, especializada en el diseño y desarrollo de proyectos ligados tanto a la Administración Pública como al sector residencial. Egresada de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valencia, comenzó su carrera en 2002 en Murcia, donde ha sido responsable de proyectos destacados como el Museo de Fuente Álamo, la Piscina Municipal de las Torres de Cotillas y un edificio de 80 viviendas y locales comerciales en Torre Pacheco.

En 2007, amplió su formación con un posgrado en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, especializándose en proyectos de vivienda y edificios institucionales. Esta etapa le permitió consolidar un perfil eminentemente técnico, caracterizado por una pasión por las matemáticas, la geometría y el arte en todas sus expresiones, elementos que se reflejan en cada uno de sus trabajos.

En 2016, Berta se trasladó a Ibiza para emprender una nueva etapa profesional, fundando su propio Estudio de Arquitectura. Desde entonces, ha combinado su experiencia con una visión innovadora, adaptándose a las particularidades del entorno insular y desarrollando proyectos que integran funcionalidad, sostenibilidad y estética.

Áreas de Especialización:

- Proyectos arquitectónicos institucionales y residenciales.
- Diseño y gestión de infraestructuras públicas.
- Desarrollo de soluciones técnicas y creativas en arquitectura.
- Sostenibilidad y optimización de recursos.

Berta Navarro es reconocida por su enfoque meticuloso y su capacidad para transformar ideas en espacios que combinan belleza y funcionalidad. Su compromiso con la calidad y la innovación la posiciona como una referencia en el ámbito de la arquitectura contemporánea.

Patricia Briones**Educadora Social Comprometida con el Cambio y la Justicia Social**

Patricia Briones es una joven profesional con una vocación profundamente arraigada por la educación social y el impacto positivo en las comunidades más vulnerables. Graduada por la Universidad de Castilla-La Mancha, su carrera ha sido un ejemplo de compromiso, resiliencia y una incesante búsqueda de nuevas perspectivas para abordar las complejas realidades sociales.

Durante su formación, Patricia aprovechó la oportunidad de realizar un Erasmus en Lisboa, donde no solo fortaleció sus competencias académicas, sino que también desarrolló una notable capacidad de adaptación en un entorno multicultural, alcanzando el nivel B1 en portugués. Posteriormente, sus prácticas en Ceuta le permitieron conocer de cerca la realidad de los flujos migratorios, trabajando en centros como las Naves del Tarajal y el CETI, donde adquirió una comprensión profunda sobre la migración y los desafíos que enfrentan las personas en situaciones extrínsecas.

Su vocación de servicio la ha llevado a involucrarse en proyectos de voluntariado con entidades como Cruz Roja y la asociación Elín, enfocándose en la integración social y la creación de espacios de convivencia. Estas experiencias enriquecieron su visión, consolidando su capacidad para empatizar y generar impacto desde diferentes perspectivas organizacionales.

En 2023, Patricia dio un paso más en su trayectoria al integrarse en la Fundación Conciencia, donde trabaja con familias en riesgo de exclusión y niños afectados por situaciones de abuso. Paralelamente, completó un Máster en Análisis Internacional y Geopolítico, que le ha permitido ampliar su visión estratégica y contextualizar las problemáticas sociales en un marco global.

Con cada proyecto y cada reto asumido, Patricia ha demostrado una inquebrantable pasión por la justicia social y la educación transformadora, siempre con la mirada puesta en construir un futuro más inclusivo y equitativo.

María José Marí Bufí**Ceramista Artesanal y Guardiana de la Tradición Ibicenca**

María José Marí Bufí, de "Frigolades", es una ceramista de segunda generación que ha dedicado su vida a preservar y reinterpretar la esencia cultural de Ibiza a través de su arte. Sus creaciones, profundamente inspiradas en la rica historia de la isla y en su

entorno natural, son un homenaje a los orígenes y tradiciones que han definido a esta tierra.

Cada una de sus piezas es elaborada de manera completamente artesanal, desde las emblemáticas figuras de la diosa Tanit y el dios Bes hasta las parejas de payeses ibicencos. Además, su trabajo incluye creaciones personalizadas, permitiendo a sus clientes llevarse un pedazo único de la historia y el alma de Ibiza.

El taller de María José no solo es un espacio de creación, sino un puente hacia la Ibiza ancestral. Sus obras pueden encontrarse tanto en su taller como en los mercados artesanales de la isla, donde comparte con los visitantes la magia y la tradición de su oficio. A través de su página de Instagram, *frigolades_artesaniaibicenca*, mantiene informados a sus seguidores sobre su ubicación y novedades, convirtiéndose en una embajadora de la artesanía ibicenca.

Frigolades es más que un nombre; es una ventana al pasado y un compromiso con la belleza atemporal de la tradición. Cada pieza es un tributo a la historia y un recordatorio de que la cultura viva en manos de artesanos apasionados como María José.

Cristina Ramón Guasch

Coach de Bienestar y Manifestación | Autora de “La llamada del corazón”

Cristina Ramón Guasch es una coach dedicada a guiar a las personas hacia una vida más plena y alineada con su propósito interior. Como autora de *La llamada del corazón*, inspira a sus lectores a escuchar su voz interna y a construir un camino de bienestar y realización personal.

Su trayectoria comenzó en la India, donde trabajó como voluntaria y cooperante, sumergiéndose en proyectos humanitarios que transformaron su visión del mundo. A partir de esta experiencia, Cristina se formó como coach, desarrollando un enfoque holístico que combina el bienestar emocional con la manifestación de objetivos personales y profesionales.

Convencida de que la transformación individual es la clave para un cambio colectivo, Cristina creó *La revolución del corazón*, un proyecto que promueve la conexión con uno mismo como motor para un mundo más consciente y armonioso. A través de sus sesiones de coaching, sus escritos y su ejemplo de vida, ayuda a las personas a encontrar el equilibrio, seguir su propósito y vivir con plenitud.

Cristina Ramón Guasch es una líder inspiradora en el ámbito del bienestar y la manifestación, comprometida con acompañar a otros en el camino hacia una existencia auténtica y transformadora.

Lina Gener

Lina Gener es una destacada interiorista con sede en Ibiza, reconocida por su habilidad para fusionar tradición y vanguardia en cada uno de sus proyectos. Desde 1992, ha dedicado su carrera a crear espacios que reflejan la esencia del Mediterráneo, integrando colores, formas, texturas y la luz característica de la isla.

Su enfoque personalizado comienza con una profunda comprensión de las necesidades y deseos de sus clientes, lo que le permite diseñar soluciones decorativas e interiores que capturan la identidad y estilo únicos de cada proyecto. Lina se involucra en todas las etapas del proceso creativo, desde los bocetos iniciales hasta la supervisión minuciosa de los detalles finales, asegurando que cada espacio se convierta en una realidad tangible de las ilusiones de sus clientes.

A lo largo de su trayectoria, ha colaborado con una red multidisciplinaria de especialistas, incluyendo arquitectos, diseñadores y fotógrafos, para garantizar la más alta calidad en cada proyecto. Entre sus trabajos destacados se encuentran el diseño de locales comerciales y viviendas particulares en Ibiza y Formentera, donde ha logrado combinar la tradición local con elementos contemporáneos, creando ambientes que invitan a ser sentidos y experimentados.

La filosofía de Lina Gener se centra en "crear ilusiones y llevarlas a buen término", una visión que ha materializado en espacios que no solo cumplen con las expectativas funcionales, sino que también evocan emociones y sensaciones únicas en quienes los habitan

Carmen Pérez Linero
Asesora Laboral y Directora de MP Laboral

Carmen Linero es una reconocida asesora laboral y empresaria con amplia experiencia en la gestión de recursos humanos y normativa laboral. Como Directora General de **MP Laboral**, lidera una firma especializada en asesoría laboral integral, ofreciendo servicios personalizados en gestión de nóminas, contratos, conflictos laborales y negociaciones colectivas.

Con más de [X] años en el sector, Carmen destaca por su enfoque proactivo, basado en **transparencia, eficiencia y compromiso**. Bajo su liderazgo, MP Laboral se ha convertido en un aliado estratégico para empresas de diversos sectores, ayudándolas a cumplir normativas y potenciar su capital humano.

Ha recibido reconocimientos como el **Premio al Liderazgo Empresarial** y es una defensora activa de la formación y el desarrollo profesional. Su misión es acompañar a las empresas en la mejora continua de su gestión laboral.

Estela López

"Liderando con visión, transformando ideas en éxitos sostenibles."

Estela López es una destacada profesional en el ámbito de la dirección y gestión empresarial, con más de 15 años de experiencia liderando proyectos clave en el sector turístico y hotelero en Ibiza. Su trayectoria es un ejemplo de innovación y excelencia, contribuyendo significativamente al desarrollo económico de la región.

Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Barcelona y con un máster en Gestión Hotelera por la Escuela Superior de Hostelería de Sevilla, Estela combina una sólida formación académica con una experiencia práctica que la convierte en una referente en la industria. Su enfoque estratégico y orientado a resultados ha sido clave para implementar soluciones que optimizan la eficiencia operativa y potencian la satisfacción del cliente.

Reconocida por su liderazgo inspirador y su habilidad para formar equipos de alto rendimiento, Estela demuestra un compromiso inquebrantable con la excelencia, promoviendo además prácticas sostenibles y éticas en todas las operaciones que dirige. Su pasión por el sector y su capacidad de transformar desafíos en oportunidades la posicionan como una líder visionaria.

En su tiempo libre, disfruta de la lectura, el senderismo y la exploración de nuevas culturas, actividades que enriquecen su perspectiva profesional y personal.

Conecte con Estela López en LinkedIn y descubra cómo su liderazgo puede marcar la diferencia.

Sonia Ribas Torres
Voz y Pluma de las Pitiusas

Sonia Ribas es una figura emblemática en el panorama mediático de Ibiza y Formentera. Con una extensa trayectoria como locutora en Cope Ibiza, ha sido durante décadas la voz que acompaña y conecta a los habitantes de las Pitiusas, transmitiendo noticias, historias y emociones.

Además de su labor en la radio, Sonia ha colaborado en diversos medios de comunicación locales, consolidando su presencia como una comunicadora versátil y comprometida. Actualmente, desempeña su labor como redactora en el *Periódico de Ibiza y Formentera*, donde continúa informando y dando voz a los temas más relevantes de la región.

Su trabajo se caracteriza por la cercanía, la profesionalidad y un profundo conocimiento de la realidad pitiusa, siendo una referencia tanto en la radio como en la prensa escrita. Sonia Ribas no solo informa, sino que también teje un puente entre las islas y sus gentes, con una dedicación inquebrantable al oficio de comunicar.

Marta Martínez Cáceres: Sanando Heridas, Transformando Vidas

Marta Martínez Cáceres es una psicóloga feminista especializada en la atención y recuperación de personas que han atravesado experiencias de trauma y violencia. A lo largo de su carrera, ha desarrollado una sólida formación en áreas críticas como el trauma, la violencia sexual y de género, la prevención del suicidio, la explotación sexual, y la atención a menores en situaciones de vulnerabilidad.

Con un enfoque integral y basado en la evidencia, Marta ofrece un espacio seguro y respetuoso para la reconstrucción emocional de sus pacientes. Su práctica combina la sensibilidad necesaria para abordar los temas más difíciles con la firmeza de un compromiso ético y profesional. Además, su labor va más allá de la consulta: como formadora y activista, trabaja incansablemente para sensibilizar a la sociedad y promover políticas públicas que protejan a las personas más vulnerables.

Su misión profesional es clara: ser un agente de cambio, apoyando a quienes han sufrido, y contribuyendo a construir una sociedad más justa, empática y equitativa. Marta es, ante todo, una aliada en el proceso de sanación y empoderamiento,

convencida de que cada historia de dolor puede transformarse en un relato de resiliencia y fortaleza.

Ita Oliver Salvador: Liderazgo y Visión Empresarial en el Sector Belleza y Bienestar

Ita Oliver Salvador es una emprendedora versátil y visionaria con una trayectoria profesional que refleja su capacidad para adaptarse, innovar y liderar en sectores diversos. Formada como secretaria de dirección, Ita ha sabido aprovechar su sólida base organizativa y su espíritu emprendedor para dirigir con éxito múltiples negocios en el sector servicios, incluyendo gasolineras, mercerías, cafeterías, y la organización de eventos.

Desde hace cinco años, Ita se ha consolidado como líder en el sector de la belleza, la salud y el bienestar, una industria en constante crecimiento. Respaldada por prestigiosos laboratorios americanos, ha sabido posicionarse a la vanguardia de las tendencias, ofreciendo productos y servicios que combinan innovación y calidad. Su enfoque se centra no solo en la excelencia empresarial, sino también en el bienestar integral de sus clientes, lo que le ha permitido construir una red sólida y fiel.

Ita Oliver Salvador es un ejemplo de resiliencia y adaptabilidad. Su capacidad para reinventarse en cada etapa de su carrera demuestra que el éxito radica en la visión, la determinación y la voluntad de aprender y crecer. Con su liderazgo inspirador y su dedicación, sigue marcando la diferencia en un sector que demanda pasión y excelencia.

Eva Ballarin

Consultora Estratégica y Visionaria Global

"Generando impactos positivos que transforman industrias"

Referente internacional en los sectores de Turismo, Hotelería, Restauración y MICE, es empresaria, consultora estratégica, profesora y conferenciante internacional. Miembro del Consejo Nacional de Turismo de España y reconocida entre los 150 líderes más influyentes del Turismo desde el año 2020. LinkedIn Top Voice. Graduada en Liderazgo por la Universidad de Stanford.

Promoviendo activamente la visibilidad y el empoderamiento de las mujeres en todos los niveles de la industria y con una extensa experiencia internacional, Eva ha creado y liderado proyectos como Tanit Ibiza Conexión, un espacio dedicado a destacar el talento femenino en Ibiza, y ha participado en múltiples iniciativas para fomentar el liderazgo de impacto positivo. Su compromiso con la igualdad y su papel como mentora y docente en instituciones de prestigio han convertido a Eva en una referente para las mujeres profesionales del turismo y la gastronomía.

Fundadora de *HORECALity*, su objetivo es democratizar el conocimiento en el sector hotelero y gastronómico, proporcionando herramientas para mejorar la competitividad y la experiencia del cliente. Eva es un ejemplo de cómo el liderazgo estratégico puede generar cambios significativos en las personas, las empresas y la sociedad.

Consultora Estratégica y Conferenciante Internacional

- Experta en Estrategia y Modelos de Negocio de Impacto Positivo.
- Fundadora de HORECALity, una consultoría online para el sector hotelero y gastronómico.
- Miembro del Consejo Nacional de Turismo de España y del programa GSB Stanford LEAD.
- Reconocida como una de las 150 personas más influyentes del turismo (2020-2024).
- Cofundadora de Tanit Ibiza Conexion

Alicia Reina

CEO de Migjorn Ibiza Suites & Spa y Líder Transformadora

"Reescribiendo las reglas del éxito empresarial"

Alicia Reina ha liderado con éxito la transformación de Migjorn Ibiza, convirtiendo un desafío financiero en una historia de éxito. Con un doctorado en Turismo y amplia experiencia en gestión, ha desarrollado su propia teoría de *Revenue Marketing*, ayudando a empresas a maximizar su rentabilidad.

Como mentora y defensora del emprendimiento femenino, Alicia inspira a mujeres a perseguir sus sueños y a construir negocios resilientes y sostenibles. Su pasión y compromiso con la excelencia han sido reconocidos en múltiples ocasiones, consolidándola como una de las líderes más influyentes del turismo en España.

Emprendedora hotelera y líder transformadora

- Licenciada en Derecho, Máster en Gestión Turística (MTA) y Doctorada en Turismo.
- Lideró la reconversión total de Migjorn Ibiza durante la crisis financiera de 2008.

- CEO de Unic Restaurant con una Estrella Michelin
- Profesora asociada en la UIB y presidenta de la AEDH Baleares.
- Mentora de mujeres emprendedoras y articulista del *Diario de Ibiza*.
- Reconocida como una de las 150 personas más influyentes del turismo (2022-2024).
- Cofundadora de Tanit Ibiza conexión